

BNCT センターを運営する Pengbo 社は、このスケジュールをさらに早めて 2024 年末までに治療を開始することを目標に掲げて準備を進めております。今後、建屋工事や治療システムの据え付け状況などスケジュールに影響を及ぼす要素もありますが、当社としても BNCT センターのスムーズな立ち上げに協力してまいります。

今後の見通し

中国の頭頸部がん患者数は年間約 14 万人で日本の約 5 倍です。[※] 本事業の成功により、世界で唯一、承認を取得している BNCT 用医薬品であるステボロニンを使用した BNCT が同様に日本で承認を得ている治療システムとともに海南島医療特区に中国で初めて導入されることとなります。加えて、当社は Pengbo 社との基本契約で最初の出荷があった年から 5 年間、年間最低購入数量を合意しており、安定的なステボロニンの販売を見込んでおります。先行する日本での治療実績および経験を活かし、中国において治療を待たれる患者様に対し、いち早くがん治療の新たな選択肢として BNCT を展開するために、積極的な活動を行ってまいります。

なお、本件による 2025 年 3 月期の業績に与える影響はありませんが、本事業の進捗は、中長期的に当社の業績拡大に資するものと考えております。

以上

※ World Health Organization (2022 年発表データ)